



PORSCHE

Sportwagenhersteller lädt 30 Schülerinnen ein

### **Jetzt anmelden für den Girls' Day 2020 bei Porsche Leipzig**

**Leipzig.** Frauen und die Fahrzeugfertigung – dass das kein Widerspruch ist, sondern sehr gut zusammenpasst, lässt sich einmal mehr beim Girls' Day am 26. März 2020 erleben. 30 Mädchen der Klassenstufen acht und neun bekommen an diesem Aktionstag Einblick in die Sportwagenproduktion und können sich über die Ausbildungsmöglichkeiten bei Porsche Leipzig informieren. Neben einer Werksführung absolvieren die Teilnehmerinnen verschiedene Praxisstationen und tauschen sich mit Auszubildenden über den Arbeitsalltag aus. Anmeldungen sind möglich unter [www.girls-day.de](http://www.girls-day.de).

„Seit vielen Jahren nehmen wir den Girls' Day zum Anlass, junge Frauen frühzeitig für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern und sie zu motivieren, sich für eine Berufsausbildung im Leipziger Werk zu bewerben“, sagt Kay Franke, Leiter Berufsausbildung bei Porsche Leipzig. Derzeit wird am sächsischen Standort in den Berufen KFZ-Mechatroniker der Fachrichtung PKW-Technik oder System- und Hochvolttechnik, Mechatroniker sowie Industriemechaniker, auch mit Abitur, ausgebildet. Zudem wird ein duales Studium in der Fachrichtung Maschinenbau in Zusammenarbeit mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg angeboten.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: [newsroom.porsche.de](http://newsroom.porsche.de)